

# Nachruf

In Trauer nehmen wir Abschied von

## Frau Rita Piel



Mit großer Bestürzung erfüllt uns die Nachricht ihres plötzlichen Todes.

Rita Piel war seit 1992 als Krankenpflegerin und seit 1999 als Leiterin ihres Wohnbereichs Renoir im Wohn- und Pflegezentrum für Senioren St. Joseph tätig, bis zu ihrem Ruhestand im vergangenen Jahr, den sie leider nur wenig genießen konnte.

Sie hat Liebe, Strenge, Klarheit, Reflektion, Humor... jahrelang täglich mit ins Josephsheim gebracht.

Im Bereich der Betreuung von Demenzkranken hat sie Pionierarbeit geleistet.

Ihrer Familie sprechen wir unsere aufrichtige Anteilnahme aus.

Für den Sozialhilferat und das Personal  
des Öffentlichen Sozialhilfzentrums Eupen:

Der Sekretär  
Elmar Krings

Die Präsidentin  
Franziska Franzen